

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

31. Dezember 1967: Gaunermusical «Bibi-Balù» am Bildschirm

Monatelang ist das Gaunermusical «Bibi-Balù» von Hans Gmür und Karl Suter und mit der Musik von Hans Moeckel in Zürich über die Bühne gegangen, und auch im Radio war es zu hören. Nun bringt am heutigen Silvesterabend das Schweizer Fernsehen dieses Erfolgsstück. Regie führt Karl Suter. Es spielt das Unterhaltungsorchester Beromünster unter der Leitung des Komponisten Hans Moeckel. Ruedi Walter brilliert in 16 verschiedenen Rollen. Unter den weiteren Darstellerinnen und Darstellern befinden sich Jörg Schneider, Eduard Huber, Paul Bühlmann, Margrit Rainer und Ines Torelli. Die musikalische Einstudierung besorgte Walter Baumgartner.

Ines Torelli spielt die durchtriebene Serviertochter Luisli alias Bibi, die an der Seite zweier Gauner ans grosse Geld kommen will. Dies mit Hilfe einer herzerweichenden Geschichte auf der Südseeinsel Balù, wo Bibis Vater angeblich ein Urwaldspital führte und nach dessen Tod die Tochter das Spital übernommen hat. Doch leider fehlt an allen Ecken und Enden das Geld. Mit Hilfe dieser Lügengeschichte kommen die kleinen Gauner an Spendengelder heran.